

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Cayo desde quinto piso"
	"Esbozan nuevo gabinete"
	"Renuncia Alberto Rodríguez Calderón a la Procuraduría"
	"Presentan equipos para la entrega-recepción"
	"Cambio de timón en la Procuraduría"
	"Feminicidios, al Código Penal"
	"Inicio entrega-recepción, se reunieron los equipos"
	"CEN del PAN avalo alianza con PRD en 45 municipios"
	"Ajustan Osorio y Olvera el proceso entrega-recepción"
	"Frenan PRD y AN reforma Beltrones"
	"Fuera de Control, Planta Nuclear"
	"LÚGUBRE"

INSTITUCIONAL

Cambio 21-En 11 días vence el plazo para registro de alianzas electorales- Sólo 11 días tienen de plazo, fuerzas políticas para decidir si van o no en coalición y presentar sus convenios respectivos, caso contrario, no podrán formalizar ningún tipo de acuerdos políticos electorales con miras a la renovación de los 84 ayuntamientos, adelantó, Daniel Rolando Jiménez Rojo, presidente consejero del IEEH. De acuerdo con el calendario electoral, la fecha vence el próximo 26 de marzo antes de la media noche, donde, partidos políticos tendrán oportunidad de aliarse y tener candidatos comunes, de no hacerlo, procederán a cumplir con lo establecido y dar a conocer sus formulas a participar. Jiménez Rojo subrayó, los institutos políticos comenzaron las campañas a partir del 11 de marzo y culminarán el 24 de este mes, posterior a la fecha, precandidatos no tendrán forma de hacer actos proselitistas, de lo contrario, serán acreedores a sanciones por violentar la Ley Electoral. El presidente consejero del IEEH resalto que ya termino la capacitación de auxiliares electorales, personas encargadas de notificar a más de 28 mil insaculados para fungir como funcionarios de casilla. Por otro lado, reconoció el trabajo del mandatario hidalguense, Migue Osorio Chonga si como de la autonomía que ha mantenido el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, sobre todo, en las resoluciones adoptadas que, en su mayoría fueron confirmadas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), de ahí que habrán de continuar con su labor como hasta hoy, con el fin de conservar la confianza de la sociedad hidalguense. (Redacción, pág2)

Crónica-Capacita IEEH a los notificadores locales. Capacita la coordinación municipal de Pachuca a 230 auxiliares del Instituto Estatal Electoral (IEE) que notificaran a los 29 mil 114 insaculados nacidos en abril y que participaran en las

elecciones del 3 de julio. Pachuca cuenta con 129 secciones electorales, por ello estas personas reciben instrucción, manifestó el coordinador Jorge Roldan Arriaga. El funcionario electoral exhorto a los seleccionados para que colaboren en los comicios, y se desarrollen con total transparencia y democracia. Considero que en estas elecciones es cuando se logra una mayor participación, por eso los auxiliares enfrentan el reto de convencer a la gente para que participe. (Alberto Quintana pág.4)

PARTIDOS POLÍTICOS

Criterio-Presiona PRI al Panal: A punto de agotarse los tiempos legales para el registro de coaliciones, hasta el momento sólo el PVEM ha manifestado su intención de ir en alianza con el PRI. Así lo dio a conocer el presidente del PRI en el estado, Omar Fayad Meneses, quien expuso que será el próximo 26 de marzo cuando venza el plazo para el registro de las alianzas rumbo a las elecciones del 3 de julio. El líder aseguró que sólo el PVEM ha mostrado, verbalmente, su intención de ir en coalición, no así el Partido Nueva Alianza. "Yo creo que ya es tiempo de que tanto el Verde como Nueva Alianza tomen la decisión; el Verde ya me la hizo saber informalmente, pero Nueva Alianza todavía no. Fernando no ha dejado deshojar la margarita, pero ya tiene que tomar la decisión, porque me parece que el 26 se vence el plazo". Observó que, "si está dispuesto a ir en coalición, tiene que aprobarlo sus consejos estatal y nacional, o si desean ir solos, pues también notificarlo, para que simplemente procedamos a armar la alianza con el verde". Aseguró que "nosotros estamos listos para ir solos, para ir con el Verde, para ir con Nueva Alianza; para ir sin el Verde, para ir sin Nueva Alianza; nosotros estamos preparados y listos, será decisión de ellos. Sé que es complejo por eso no los he presionado", dijo el líder priista. Tiempo: Será después del 10 de mayo cuando haya candidatos formales a alcaldes por parte del PRI, expuso Omar Fayad Meneses, presidente del partido tricolor en el estado. El dirigente priista apuntó que las fechas fatales para el PRI son: marzo, registro de coaliciones; abril, emisión de convocatoria; y mayo, definición de candidatos. (Emmanuel Rincón, página 09).

El Reloj-En mayo, el PRI define candidatos a alcaldes Fayad: De cara a los comicios electorales de julio próximo, el presidente estatal del PRI, Omar Fayad Meneses, dio a conocer que será en el mes de mayo cuando se tengan oficialmente candidatos a presidentes municipales por parte del Revolucionario Institucional. "Antes de mayo no habrá candidatos, lo digo en tono festivo, primero festejaremos el Día de las madres y después habrá candidatos a las presidencias municipales de los 84 municipios", aseveró. Indicó que actualmente el PRI estatal se encuentra trabajando para preparar todo el proceso para las candidaturas. "Estamos recopilando información, reuniéndonos el grupo de estrategia del partido, el Comité Estatal haciendo su parte, nuestros delegados oscultando en los municipios, estamos obteniendo toda la información", sostuvo. Preciso que será en el mes de abril cuando el PRI estatal emita la convocatoria correspondiente y en mayo se tendrán formalmente los candidatos. Respecto al tema de las alianzas, comentó que está a la espera de que tanto Nueva Alianza como el Verde Ecologista decidan si van en coalición o no. "El convenio (de coalición) en el mes de marzo, la convocatoria en abril y las candidaturas en mayo", precisó. Finalmente, añadió que una vez concluidas estas fechas arrancará de manera formal un largo proceso electoral. (Alejandro Reyes, página 02).

El Reloj-PRD aún no acuerda metodología de selección de candidato capitalino: Aún faltan consensos al interior de PRD que permitan definir el método de selección del candidato, en caso de lograr una coalición con el PAN en el municipio de Pachuca, señaló el diputado federal perredista, Luciano Cornejo Barrera. Sentenció, si José Guadarrama Márquez levanta la mano formalmente, PRD tendrá que poner las cartas sobre la mesa con Acción Nacional y saber cuál será el procedimiento final, es decir, respetar las reglas del juego. Dejó entrever que será por medio de una encuesta como se midan los aspirantes, Gloria Romero, diputada federal del PAN y José Guadarrama, senador del PRD; toda vez que dijo la contienda está entre los aspirantes de los dos partidos, y no al interior del Sol Azteca, entre Isidro Pedraza y el senador.

Luciano Cornejo indicó, dentro de los acuerdos del Consejo Estatal del Sol Azteca es ir en alianza con otros partidos en 49 municipios, sin incluir a Tezontepec de Aldama, menos, a Francisco I. Madero, donde, los perredistas esperan recuperar las alcaldías de manera individual, sin apoyo de otros partidos políticos. Por otro lado, al referirse al informe de labores de Miguel Osorio Chong, gobernador de Hidalgo, señaló los avances y esfuerzos obtenidos en estos seis años de gobierno son reconocidos por la oposición, sin embargo, no hay acuerdo, sobre todo, en materia ideológica, precisó, Luciano Cornejo Barrera. Luego de escuchar el último Informe de Gobierno de Miguel Osorio Chong, aseveró, los resultados obtenidos en esta administración saltan a la vista; desde la perspectiva de la izquierda mexicana, todavía existe una deuda pendiente por saldar con los hidalguenses, aunque, en otros aspectos Hidalgo se coloca como una entidad competitiva. Cornejo Barrera subrayó, la tolerancia política fue un ingrediente sustancial en estos seis años de gobierno, sin dejar a un lado, los “estires y aflojes” como sucedió con la discusión de ampliar el periodo de alcaldes de tres a cuatro años. “Si tres años los aguantas, cuatro serían insoportables, sin embargo, me parece que este hueco se llenaría con la revocación del mandato en caso de no cumplir con la ciudadanía, donde la gente lo solicitara, lo cual quedó dentro de los acuerdos finales”. (Verónica Ángeles, página 03).

Cambio 21- De tolerante y abierto al dialogo califica José Guadarrama el gobierno de Miguel Osorio- El gobierno encabezado por Miguel Ángel Osorio Chong fue tolerante y siempre estuvo abierto al diálogo, reconoció el senador perredista, José Guadarrama Márquez. Señalo que hay constancia de que lo que siempre su buscó “fue el desarrollo del estado de Hidalgo y el beneficio para los ciudadanos”. En entrevista Guadarrama Márquez, también aspirante a la alcaldía de Pachuca, expreso que Miguel Osorio ha sido un gobernador preocupado por “remontar los resultados de pobreza y marginación”. José Guadarrama mencionó que el acto constituye un periodo histórico y político, en el cual les da cuenta de los avances que ha tenido el estado en rubros como educación, desarrollo social, seguridad, y otros. Indico que las mediciones antes de que iniciará el periodo constitucional de Osorio chong ubican al estado como uno de los mas pobres y marginados; ahora, con la ocupación y preocupación del gobernador saliente se han retomado esos parámetros. (Redacción, pág5)

Síntesis- PAN ofrece capacitación a los jóvenes- Con la finalidad de preparar a las nuevas generaciones de panistas, la Secretaría de acción juvenil del Partido Acción Nacional, celebrara en abril en la cabecera municipal de Acaxochitlán, un curso de capacitación en materia de liderazgo político y estrategias electorales. Al respecto el líder estatal de Acción Juvenil de ese instituto político Jorge Lugo señaló que; ante la importancia que representa el sector para su partido para procesos electorales como el que se avecina, se ha decidido reforzar las acciones de capacitación y de apertura, a quienes en poco tiempo podrán ocupar los lugares de importancia en ese instituto político, además de impulsar su partido a nuevos triunfos. “con ello, lo que se busca es capacitar a los chavos para que ellos puedan formar parte de las coordinaciones de sus campañas electorales en sus municipios y en la presidencia del 2011, demostrando así, que los jóvenes tenemos gran capacidad y que podemos asumir responsabilidades tan grandes como esta, pero también los derechos que tanto hemos reclamado”. Respecto a los trabajo de capacitación a desarrollarse en abril, el líder juvenil del PAN, añadió que se trata de acciones dirigidas a sus dirigentes juveniles de los 84 municipios y simpatizantes del PAN, quienes serán capacitados en materia de liderazgo, magnamente electoral, media training, below the line, estrategia electoral, manejo de crisis y conformación de redes. “este programa es parte del proceso de dignificación de los jóvenes”, finalizó. (Jaime Arenalde

pág3)

Milenio-PAN nacional manejará recursos: El Partido Acción Nacional (PAN) en Hidalgo dejará operar a su órgano nacional todo su financiamiento económico para las campañas políticas del 3 de julio, informó el presidente estatal del blanquiazul, Gonzalo Trejo Amador. Tras el análisis de la cuenta pública de 2010, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) panista tomó la decisión que en las entidades donde lleven a cabo procesos electorales tendrán que dejar al propio órgano nacional operar los gastos de campaña. "El Partido Acción Nacional inicia el trabajo de análisis de la cuenta pública 2010, en la que terminó y aprobó el presupuesto de este año del Comité Ejecutivo Nacional, mediante el cual el propio órgano nacional podrá operar los gastos que se tendrán en las campañas en todos los estados donde tendremos elección en este año", indicó. Con esta decisión el PAN enfrentará los comicios del 3 de julio con presupuesto específico para candidatos, publicidad, gastos operativos de campaña y gastos dentro del Comité Directivo Estatal. A parte del gasto operativo, del gasto ordinario del Comité Ejecutivo Nacional fue lo que se aprobó en general para el siguiente presupuesto en la última sesión del CEN del blanquiazul. Asimismo, se revisaron algunas propuestas de reforma a la elección de candidatos a cargo de elección popular y el reglamento al financiamiento del PAN. Además de integrar el plan anual de trabajo de los panistas a nivel nacional. "Se pone sobre la mesa la especificación por ejemplo en la elección sobre todo de diputados locales y de ayuntamientos, eso no cambia sigue siendo el mismo que establece el propio reglamento, pero fueron establecidas algunas reglas muy específicas", dijo. En la cuestión de las reformas a la elección de candidatos panistas para ocupar algún cargo público, se prevé que la posibilidad de una segunda vuelta en la elección interna, como lo marca actualmente el estatuto partidista, se puso una regla específica para determinar el cinco por ciento de diferencia en caso de que haya habido ese resultado en las votaciones al interior del PAN. "Se pusieron reglas específicas a los procedimientos que ya están establecidos". (Misael Zavala, Pág. 11)

Milenio-Fayad busca apoyos a los ayuntamientos: El diputado Omar Fayad Meneses presentó la iniciativa para crear la Comisión Ordinaria de Desarrollo Municipal en la Cámara de Diputados, con el argumento de que México requiere un Estado en el que sus distintos órdenes de gobierno dispongan de las facultades, instrumentos y recursos para responder de manera más rápida y expedita a las demandas de bienestar de la sociedad. Y de esa manera brindar a la población la seguridad que desea para sus personas y su patrimonio; justicia y un conjunto de bienes públicos que le permitan vivir en mejores condiciones materiales y a su vez permitan el desarrollo social. "Nos encontramos frente al hecho de que el Federalismo está afectado; las entidades federativas y los municipios se han convertido en simples administradores y gestores de recursos federales", dijo el diputado por Hidalgo. Afirmó que se requiere de una profunda reforma legal que les otorgue nuevamente poderes de decisión e instrumentos tributarios y de gasto, especialmente a los municipios, que son el orden de gobierno más cercano a la ciudadanía; que son quienes reciben la mayor presión para otorgar bienes y servicios y que además, padecen de una situación precaria en recursos humanos. (Redacción, pág. 11)

Milenio-El PT Hidalgo refrenda apoyo a AMLO: El Partido del Trabajo (PT) en Hidalgo refrendó su apoyo total a Andrés Manuel López Obrador de cara a los comicios presidenciales de 2012, además reiteraron que no irán en alianza partidista en la entidad con PAN y PRD. En conferencia de prensa en Tula, la dirigencia estatal del PT anunció que el próximo viernes AMLO acudirá a este municipio, como parte de su Gira Nacional, el dirigente expresó que la elección de

este día se sumará a los reclamos del gobierno del estado para que se inicie la construcción de la nueva refinería en el municipio. "Los petistas estamos a fin de organizar este evento hemos tenido buena aceptación por parte de los municipios de la región; con lo que garantizamos un evento acorde a los que se están llevando en todo el país", declaró el presidente de los petistas hidalguenses, Mariano Torres L´estrade. "No iremos en coalición con PAN-PRD en los términos legales porque esto ya se definió a través de nuestro congreso nacional el pasado 19 de febrero, donde los más de 600 delegados nacionales han avalado que el Partido del Trabajo debe caminar solo, a la par que respetaremos el trabajo de algunos municipios, las pláticas y acuerdos hechos con otros partidos", agregó. De acuerdo con el líder del partido de la estrella, los municipios que participarán en el evento de López Obrador en Tula son Pachuca, San Agustín Tlaxiaca, Mixquiahuala y Tizayuca. "Los petistas son los que estamos encaminados a los trabajos de AMLO, confirmamos su visita", reiteró. En la conferencia, el líder petista destapó oficialmente a Santiago Tello, que hoy por hoy forma parte de la Comisión Ejecutiva Nacional y a la Comisión Ejecutiva Estatal del PT, como precandidato para el municipio de Atotonilco de Tula. Además, reconoció el trabajo de los regidores Francisco Días Lara (Tlaxcoalpan), Armando Acosta (Tepeji del Río) en la región además. "Se ha desarrollado en más del 50 por ciento en su militancia en Tepeji, eso habla de gente comprometida, por eso reconozco y agradezco el trabajo de los regidores por su desarrollo y su buen trabajo al interior de las localidades", indicó Torres L´estrade. Públicamente indicó que buscarán una alianza con las organizaciones sociales, con los sectores que no tienen partido político como transportistas, obreros, comerciantes, campesinos, jóvenes e inclusive de los empresarios. "Este sector ha estado en descontento con los demás partidos políticos, hoy estamos en la búsqueda de conformar las alianzas en esta región". (Misael Zavala, Pág. 11)

Síntesis- Alianzas, única alternativa de la oposición: Sin alianzas es difícil el panorama para partidos políticos como Convergencia, rumbo a las elecciones del 3 de julio, aseguro el senador Francisco Xavier Berganza Escorza, quien al mismo tiempo reiteró sus aspiraciones para poder lograr la candidatura de su partido o alianza para Tulancingo. Berganza manifestó que en el caso de Convergencia, por ser un instituto político en crecimiento ante las actuales circunstancias políticas que se viven en el estado, es necesario analizar todas las posibilidades que puedan impulsarlo al crecimiento que se pretende, por lo que en estos momentos la alianza se les presenta como una de las mejores alternativas para concretar ese objetivo. En ese sentido, manifestó que en estos momentos la meta de todos los partidos a excepción del PRI, es desplazar a este instituto político del poder en el estado, lo cual aseguro que es muy difícil sin una alianza entre los demás partidos, que en estos momentos siguen en busca de poder unirse para intentar una vez más con su cometido. "Sin alianza va a ser muy difícil ganarle al PRI y ese es el razonamiento en todos lados en estos momentos, además de que debemos darnos cuenta que también para poder ganar se debe de llegar con un buen porque al mismo tiempo se trata de llegar con una buena propuesta y no ganar por ganar, ya que si no es así, lo mejor sería no entrar en la contienda por los municipios". Respecto a sus aspiraciones para la candidatura para la segunda ciudad en importancia del estado, aseguro que al igual que a todo habitante de Tulancingo, a él le gustaría poder llegar a la alcaldía, para lo cual afirmo que se tienen todas las condiciones para que en su caso se pueda concretar el triunfo sin mayores problemas. (Jaime Arenalde, pág. 4)

Independiente-CEN del PAN da "luz verde" a coaliciones en 45 municipios: El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional que encabeza Gustavo Madero Muñoz palomeo los 45 municipios que la dirigencia estatal de Hidalgo aprobó para ir en coalición con el PRD en los comicios municipales del 3 de julio próximo. Con esto, solo quedan

pendientes siete municipios en calidad de reservados para que de última hora, y antes del 26 de marzo, se aprueben para ir en alianza o en solitario durante la jornada electoral donde se definirán los próximos 84 alcaldes para igual número de municipios que hay en el estado. El secretario general del panismo estatal, Raimundo Ordoñez Meneses comentó que la tarde del lunes en el comité nacional se ratificó esta decisión de enfrentar unidos con el Partido de la Revolución Democrática a la maquinaria priista en la próxima jornada electoral. Aseguró esta medida es parte de la agenda que tienen que respetar para que sean avalados los municipios que eran en alianza en el proceso electoral en contra del PRI en renovación de ayuntamientos. Dentro de las siete localidades municipales reservadas se encuentran Huejutla, Pachuca, Ixmiquilpan y Mineral de la Reforma, las cuales requieren más tiempo para tratar una alianza en las principales localidades del estado. (Miguel Ángel Carrasco, pág. 3)

INSTITUCIONES ELECTORALES

El Reloj-Credenciales de elector "abandonadas" serán destruidas: Destruirán credenciales de elector que no fueron reclamadas por sus propietarios, informó Ana Alicia Hoyo Chalit, vocal ejecutiva del Registro Federal de Electores (RFE), aproximadamente mil 200 identificaciones serán cementadas. El próximo 31 de marzo se llevará a cabo el análisis de aquellas identificaciones que fueron tramitadas hace más de 2 años y medio, en los días subsecuentes se procederá a su destrucción, detalló la también integrante del Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE). Explicó que la destrucción de credenciales de electora se lleva a cabo en dos momentos, uno de ellos las que son destruidas porque no fueron reclamadas, y el segundo, las que se eliminan porque fueron devueltas para cambio de domicilio, o por algún error. Las que llevan más de dos años sin ser recogidas serán destruidas en los primeros días de abril, mismas que serán enterradas en alguna obra pública, de tal forma que se lleve a cabo la cementación como lo indica el procedimiento. Los titulares de las identificaciones ya fueron notificados hasta por tres ocasiones en su domicilio, por lo que no habrá prórroga para que acudan al módulo a recoger su credencial. Un segundo momento de destrucción de credenciales de elector, es aquel en donde se eliminan las que fueron devueltas por terceros, este procedimiento se lleva a cabo de manera trimestral y corresponde el mes de mayo. Hoyo Chalit hizo una invitación a quienes tramitan su credencial a que acudan a recogerla, ya que les beneficia a ellos porque es un documento oficial, además de que generan un gasto al gobierno federal, aproximado de 6 pesos por identificación. (Veronica Angeles, página 03).

PLANO ESTATAL

Criterio-En 15 días concluirá la entrega: En un plazo no mayor a 15 días, el equipo del gobernador Francisco Olvera Ruiz recibirá a detalle el estado que guardan las 14 secretarías, así como los organismos autónomos y descentralizados del actual gobierno estatal. Al celebrar ayer una reunión privada, ambos mandatarios plantearon que habrá apertura para que la transición se realice sin contratiempos y con los mejores estándares de transparencia. Los integrantes del gabinete de Osorio, desde poco antes de las catorce horas, estaban congregados en la Sala de Juntas de Palacio de Gobierno, para entregarles cuentas a quienes, en teoría, habrían de reemplazarlos. El gobernador electo Olvera Ruiz, acompañado de gran parte de su equipo y de Pedro Luis Noble Monterrubio, que será el encargado de llevar las riendas del proceso de entrega-recepción, arribó a la junta convenida en la agenda de transición. Mientras los posibles nuevos funcionarios subían las escaleras del vetusto edificio, la expectación crecía entre los burócratas que hicieron un silencio ominoso. A través de un comunicado, dijeron que será en los próximos 15 días cuando realicen el proceso de entrega-recepción. Noble Monterrubio dijo que se mantiene la agenda planteada desde que se obtuvo la carta de mayoría de Olvera como gobernador electo, en la cual se consideraba hasta el 25 de marzo para concluir con este proceso. Explicó que cada enlace deberá presentarse ante la secretaría correspondiente para obtener información suficiente y cotejar que los estados que guarda cada una de las áreas son las óptimas para su manejo. Noble Monterrubio dijo que hay un ánimo de colaboración y "siento que será una transición tersa y de buen entendimiento", dijo. Una lista de llamados "enlaces" fue entregada por el gobernador electo

para que inicie el trabajo en cada una de las dependencias. Luz Elena Sánchez cubrirá al DIF; Nicolás Ramírez a SEP; Salud lo reportará Miguel Ángel Cuatepotzo; Contraloría, Honorato Rodríguez; Seguridad Pública, David Hernández; Alfredo Bejos en Desarrollo Social; Víctor Velasco en Planeación; y en Agricultura, Rolando Durán. Alberto Narváez estará en Medio Ambiente; Pedro Luis Noble en Trabajo; Francisco López en Obras Públicas; Joel Guerrero en Desarrollo Económico; Alberto Meléndez en Finanzas; Mario Souverbille en la Secretaría de Gobierno y finalmente Hermilo Bravo en Turismo. El plazo de entrega-recepción vence en 15 días. (Jorge Martínez, página 05).

Criterio-Será un proceso honesto: contralor: Existe una indicación formal del gobernador Miguel Osorio, para que todos los reportes de obras y acciones se realicen dentro de un marco de transparencia, para permitir empalme en las actuaciones de los dos equipos. Esto lo dio a conocer Fernando Moctezuma Pereda, actual secretario de la Contraloría quien previamente había coordinado los trabajos del gobierno de Miguel Osorio Chong. Indicó que durante un trabajo intenso de dos semanas se cumplirá con la entrega de todo y cada uno de los documentos que amparan las obras y acciones. Allí, también se habrá de entregar los asuntos pendientes que existen, con la plena intención de que sean cubiertos en su totalidad. Moctezuma Pereda descartó que en algún momento pudiera buscar la alcaldía de Tula, dijo que no se encuentra en esa pelea. Arranca la entrega-recepción: Concluyó la reunión que sostuvieron los equipos de entrega-recepción encabezados por el gobernador constitucional Miguel Osorio y el electo Francisco Olvera. Hace unos minutos concluyó la reunión que sostuvieron los equipos de entrega-recepción encabezados por el gobernador constitucional Miguel Osorio y el electo Francisco Olvera. Eugenio Imaz Gispert fue nombrado como articulador de la entrega mientras que Pedro Luis Noble, se hará cargo de recibir las cuentas del actual sexenio. Para el segundo de ellos, la reunión privada se realizó en un ambiente terso y de buena actitud. Estos equipos trabajarán durante dos semanas para permitir que Francisco Olvera, tome su protesta como gobernador constitucional el primero de abril, sin contratiempos. Enlaces - Sistema DIF, Luz Elena Sánchez Tello; Secretaría de Educación Pública, Nicolás Ramírez Gómez; Secretaría de Salud, Miguel Ángel Coatepotzo; Secretaría de Contraloría, Honorato Rodríguez Murillo; Secretaría de Seguridad Pública, David Hernández Madrid; Secretaría de Desarrollo Social, Alfredo Bejos Nicolás; Secretaría de Planeación y Desarrollo Regional, Víctor Velasco Orozco; Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, Rolando Durán Rocha; Secretaría de Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial, José Alberto Narváez Gómez; Secretaría de Trabajo y Prevención Social, Pedro Luis Noble Monterrubio; Secretaría de Obras Públicas, Comunicaciones y Transportes, Francisco López Manjarrez; Secretaría de Desarrollo Económico, Joel Guerrero Juárez; Secretario Finanzas, Alberto Meléndez Apodaca; Secretaría de Gobierno, Mario Souverbille González; Secretaría de Turismo, Víctor Arturo Bautista Ramírez y Hermilo Bravo Cuevas. (José Martínez, página 05).

Criterio-No habrá problemas de dinero: El gobierno de Francisco Olvera tendrá liquidez desde su arranque y ningún problema de carácter financiero que pudiera obligarlo a contraer una nueva deuda, consideró la secretaria de Finanzas, Nuvia Mayorga Delgado. La funcionaria consideró que están entregando finanzas sanas y transparentes que permitirán mantener un gasto de operación sin complicaciones. Recalcó que la deuda pública existente será pagable en cuestión de diez años sin ningún contratiempo. Incluso, señaló que no tendrá conflicto alguno que le pudiera obligar a reconfigurarla. Planteó que el principal logro obtenido durante este sexenio fue haber alcanzado la confianza de los contribuyentes, quienes por primera vez lograron incrementar hasta en 100 por ciento la recaudación. Al referirse a la nómina estatal, dijo que está considerada como de las más bajas en el país. (Jorge Martínez, página 05).

El Reloj-Instala Penchyna mesa de análisis de presuntos delitos de César Nava: Con la finalidad de analizar los presuntos delitos en los que aparentemente incurrió el ex presidente del PAN César Nava cuando era director jurídico de PEMEX, el diputado federal, David Penchyna Grub, instaló formalmente la Comisión Especial Pluripartidista encargada de investigar las denuncias ciudadanas contenidas en el libro "Camisas Azules, Manos Negras". Dicho libro, de la autoría de Lilia Pérez, señala que el ex presidente del PAN pudo haber incurrido en conductas delictivas "graves" cuando ocupaba el cargo de director jurídico de Petróleos Mexicanos. Entre las conductas "irregulares" que se imputan al también diputado federal en el libro está el hecho de que él y su equipo contrataron a despachos privados para realizar las tareas que a ellos les correspondían, pagando montos superiores a los 100 mil dólares. Ante ello, Penchyna Grub aseguró que la ciudadanía está cansada de que la política sea compañera de la impunidad. "PEMEX es patrimonio de los mexicanos, y si existen evidencias documentales en cuanto a quebranto millonario, los diputados de todos los partidos políticos estamos obligados

a exigir y analizar la información que sobre este caso cuenta la Administración Pública Federal”, sostuvo. Asimismo, el libro señala que César Nava contrató “injustificadamente” despachos externos en varios litigios, erogando alrededor de 250 millones de pesos. David Penchyna expresó que en el libro “Camisas Azules, Manos Negras” se hacen denuncias muy “graves”, señalamientos por conductas irregulares y contratos innecesarios que deben ser analizados, dijo, a profundidad. “De manera general, se habla de una gestión que perjudicó a Pemex y en consecuencia, al Estado mexicano, una gestión premiada con la dirigencia de un partido político y una diputación federal, cuando tendría que ser investigada y en su caso castigada acorde a la ley”, agregó. Finalmente, añadió que la Comisión evaluará el hecho de que mientras César Nava se desempeñaba como Director Jurídico de PEMEX, hubo varios casos judiciales que se dieron por perdidos en beneficio de particulares.(Alejandro Reyes, página 04).

Cambio 21- Sancionarán a funcionarios públicos que tengan anomalías en el proceso de entrega-recepción-

De detectarse alguna anomalía en el proceso de entrega-recepción entre el gobierno saliente y el entrante, que arrancará de manera formal en las próximas semanas, se sancionará a los funcionarios públicos que pudieran verse involucrados, advirtió el secretario de desarrollo y planeación regional, Eugenio Ímaz Gispert. El funcionario estatal, explicó que a partir del primero de abril próximo se sentarán con el equipo de trabajo del gobernador electo, Francisco Olvera Ruíz, para entregar la documentación correspondiente que dará cuenta del manejo transparente de la administración de Miguel Osorio. Confirmando incluso que las obras que sobre pasen los tiempos, es decir, posterior al 31 de marzo, se terminaran en tiempo y forma de la siguiente administración, aunque acepto que habrá otro tipo de acciones que deberán continuar su proceso en diferentes etapas. Imaz Gispert enfatizó que no hay a la fecha una sola región que no registre obras de inversión estatal, por lo que sin duda la calificación que se emite hacia el actual gobierno, la dará la ciudadanía, principal beneficiada en los últimos seis años. Ruíz es de respeto y coordinación, ya que la coincidencia de ambos es elevar el bienestar de la población hidalguense (Carime Aguilar, pág.11)

Cambio 21- El gobierno estatal solo gasta recursos presupuestados de enero a marzo-

aseguro la responsable de finanzas del estado, Nuvia Mayorga Delgado, que a la fecha se ejercen recursos presupuestados para los tres primeros meses del año, correspondientes al último periodo de Miguel Osorio como gobernador de Hidalgo. Las obras contempladas para el ejercicio 2011 continuaran conforme al calendario establecido, no así los pari passus que apenas en los meses de abril y mayo comenzaran a firmarse ya con el gobernador en turno, Francisco Olvera Ruíz y su equipo de trabajo. La funcionaria estatal, aclaró que las acciones correspondientes a este año deberán tener continuidad en la próxima administración con recursos del PEF y los aprobados por la Cámara de Diputados local, toda vez que el presupuesto que se aplica en la actualidad son destinados a gasto de operación y el pago de salarios. Ratifico el compromiso del gobernador Osorio, de seguir trabajando hasta el último día de la gestión, lo que significa que todavía se entregaran obras y acciones en diferentes regiones de la ciudad. (Carime Aguilar, pág11)

Milenio- Calderón renuncia a la Procuraduría de Justicia estatal: La Comisión Permanente recibió el documento donde anuncia su baja el funcionario estatal, la cual quedará sujeta al análisis y aprobación de los integrantes de la actual Legislatura del estado. El titular de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo (PGJEH), José Alberto Rodríguez Calderón, presentó su renuncia ayer al Congreso del Estado, sin dar mayores detalles, justificó su salida por “motivos personales”. Tras su dimisión, quedan pendientes, una variedad de casos de homicidios sin esclarecer. La Comisión Permanente recibió el documento donde el funcionario estatal anuncia su renuncia, la cual fue leída en los documentos en cartera. La Comisión de Seguridad Pública y Justicia, presidida por el diputado José Almaquio García

Cravioto, evalúa el documento para su posible aceptación. Hoy, el texto será expuesto en el Pleno del Congreso para que los diputados voten a favor o en contra. García Cravioto manifestó que en el texto entregado sólo justifica la renuncia por "motivos personales", pero no da mayores detalles. Apenas el pasado lunes, al ser cuestionado sobre los rumores de los últimos días acerca de su inminente dimisión, Rodríguez Calderón aseguró que no dejaría el cargo y que su intención era "entregar al 100 por ciento la PGJEH... las circunstancias no han sido así, yo aquí estoy y sigo trabajando". Tras su partida, hay casos por resolver, como el asesinato del ex secretario de Seguridad Pública, Marcos Manuel Souberville González, ocurrida el 20 de septiembre del 2007, sin que hasta el momento existan indicios del móvil ni personas detenidas. El ex funcionario fue abatido en el municipio de Huasca por un grupo armado, aparentemente del crimen organizado. Dos años más tarde la dependencia estatal trató, también sin éxito, de esclarecer el asesinato de Ramón Estrella Salazar "Estrellita", quien se desempeñaba como masajista del club de fútbol de los Tuzos del Pachuca. Durante el 2010, los secuestros se incrementaron con 31 privaciones ilegales de la libertad, en contraste con las 19 del 2009, lo que ubicó a la entidad en el tercer lugar nacional en cuanto a pago de rescates por secuestros, además de que es la tercera entidad donde los plagiarios mutilan más a sus víctimas. Otro pendiente es el esclarecimiento de los feminicidios, pues en los últimos dos años se han registrado más 70 asesinatos violentos de mujeres; en 2010 fueron 28 identificados como feminicidio, de enero del 2011 a la fecha se han registrado al menos ocho más. Además continúa pendiente la captura de la doctora Jenny Jijón Heredia, luego de que fuera denunciada por declarar muerta a una bebé de 24 semanas de gestación; hasta ahora se desconoce su paradero. (G. Godínez y J. Fernández, Pág. 6)

Milenio-Osorio y Olvera inician transición: El gobernador electo de la entidad, Francisco Olvera Ruiz junto al actual mandatario, Miguel Ángel Osorio Chong, instalaron una comisión con integrantes de ambos equipos, quienes se encargarán de la entrega-recepción de la administración. El todavía mandatario estatal instruyó a los miembros de su gabinete para otorgar toda la información que los nuevos funcionarios requieran y conozcan los programas, proyectos, obras y recursos aplicados. Señaló que con responsabilidad emprendemos las acciones pertinentes para que el nuevo gobierno inicie labores y desempeñen de la mejor manera. Destacó la importancia de que la población conozca que sus autoridades trabajan coordinadas y realizan un trabajo planeado y organizado a favor de la ciudadanía. Miguel Osorio deseó todo el éxito al nuevo gobierno y se dijo convencido de que superarán las expectativas que tienen en él los hidalguenses. Por su parte, Francisco Olvera resaltó que la instalación de la comisión, representa una muestra de la visión republicana que caracteriza al mandatario Osorio y es el comienzo de la recopilación de información de las áreas que conforman al Poder Ejecutivo. El ex alcalde de Pachuca mencionó: "podremos conocer a detalle las gestiones pendientes, que deben integrarse al Plan Estatal de Desarrollo". Osorio Chong y Olvera Ruiz presidieron el evento y dieron a conocer a los coordinadores de cada equipo: Eugenio Ímaz Gispert y Pedro Luis Noble Monterrubio, como a los enlaces de cada secretaría. Para el Sistema DIF, Luz Elena Sánchez Tello; Secretaría de Educación Pública, Nicolás Ramírez Gómez; Secretaría de Salud, Miguel Ángel Coatepotzo; Secretaría de Contraloría, Honorato Rodríguez Murillo; Secretaría de Seguridad Pública, David Hernández Madrid; Secretaría de Desarrollo Social, Alfredo Bejos Nicolás; Secretaría de Planeación y Desarrollo Regional, Víctor Velasco Orozco. (Redacción, pág. 10).

Milenio-Osorio aclara que se han abatido pobreza y rezago: El gobernador del estado, Miguel Ángel Osorio Chong, aclaró que durante su gestión lograron abatir rezagos como pobreza y marginación, así como invertir en infraestructura carretera y social en varias regiones de la entidad. Contrario a las versiones de índices de pobreza nacionales que señalan regiones de Hidalgo, Osorio reveló que todavía persisten rezagos en cuanto a servicios básicos y infraestructura en "pequeños núcleos poblacionales" y en comunidades alejadas, en las cuales, por su orografía se hace más difícil realizar las obras necesarias. Cuando sólo faltan unos días para que concluya su mandato, el jefe del Ejecutivo estatal resaltó que al inicio de su gestión había más de 8 municipios considerados por autoridades federales entre las 100 localidades más pobres del país. A seis años de distancia, a su juicio, ningún municipio de Hidalgo está calificado dentro de los 100 más pobres, "gracias a las obras y acciones que hemos realizado". Como parte del balance de su sexenio, el gobernador hidalguense indicó que al inicio de su gestión prometió llegar a 66 mil pisos de concreto, al último corte del INEGI, Hidalgo cuenta con 97 mil pisos firmes y sólo el 1.5 de la población continúan con piso de tierra. Otro de los datos señala que en su sexenio se incrementó en cinco puntos porcentuales el acceso a energía eléctrica, pues 97 por ciento del total de la población cuenta con ese servicio. En drenaje, según Osorio Chong, sólo un 5 por ciento carecen del servicio en las regiones. (Redacción, pág.10)

El Sol de Hidalgo-Coordinarán entrega-recepción Osorio y Olvera: Para facilitar la entrega-recepción entre la nueva administración del gobernador electo, José Francisco Olvera, y la del mandatario Miguel Osorio, se convocó a una reunión previa a fin de agilizar este procedimiento y no afectar el trabajo que se realiza en beneficio de las familias hidalguenses. Osorio instruyó a los miembros de su gabinete a otorgar toda la información que los nuevos funcionarios requieran a efecto de que conozcan los programas, proyectos, obras y recursos que se aplican. Así, señaló, con

responsabilidad emprendemos las acciones pertinentes a propósito de que el nuevo gobierno inicie labores y se desempeñe de la mejor manera. Destacó la importancia de que la población conozca que sus autoridades trabajan coordinadamente y efectúan un trabajo bien planeado y organizado a favor de la ciudadanía. Miguel Osorio deseó todo el éxito al nuevo gobierno y se dijo convencido de que superarán las expectativas que tienen en él los hidalguenses. Por su parte, Francisco Olvera resaltó que esta acción es una muestra de la visión republicana y estadista que caracteriza al mandatario Osorio, y es el comienzo de la recopilación de información de las áreas que conforman al Ejecutivo. Con ello, añadió, podremos conocer a detalle las gestiones pendientes que deben integrarse al Plan Estatal de Desarrollo. Osorio y Olvera Ruiz presidieron el evento y dieron a conocer a los coordinadores de cada equipo -Eugenio Ímaz Gispert y Pedro Luis Noble Monterrubio, respectivamente-, así como a los enlaces de cada secretaría: Sistema DIF, Luz Elena Sánchez Tello; Secretaría de Educación Pública, Nicolás Ramírez Gómez; Secretaría de Salud, Miguel Ángel Coatepotzo; Secretaría de Contraloría, Honorato Rodríguez Murillo; Secretaría de Seguridad Pública, David Hernández Madrid; Secretaría de Desarrollo Social, Alfredo Bejos Nicolás. Secretaría de Planeación y Desarrollo Regional, Víctor Velasco Orozco; Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, Rolando Durán Rocha; Secretaría de Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial, José Alberto Narváez Gómez; Secretaría de Trabajo y Prevención Social, Pedro Luis Noble Monterrubio; Secretaría de Obras Públicas, Comunicaciones y Transportes, Francisco López Manjarrez. Secretaría de Desarrollo Económico, Joel Guerrero Juárez; secretario Finanzas, Alberto Meléndez Apodaca; Secretaría de Gobierno, Mario Souverville González, y Secretaría de Turismo, Víctor Arturo Bautista Ramírez y Hermilo Bravo Cuevas. A más tardar el 25 de este concluirán los trabajos de entrega-recepción y posteriormente se dará a conocer a los integrantes del nuevo gabinete. (Redacción, Pág. Principal)

El Sol de Hidalgo-Tiene la procuraduría un rostro diferente: José Alberto Rodríguez Calderón, quien a días de culminar su periodo presentó al Congreso su renuncia como procurador de Justicia hidalguense, considera muy significativo de su tarea sexenal haber abatido un rezago en averiguaciones previas, pero, además, de lo que consideró un privilegio: ser parte del equipo del gobernador Miguel Osorio. Con 49 años, estado de salud impecable, recuerda que asumió el cargo el 14 de abril de 2005. "Fui parte de una terna en la que participaron Rodolfo Paredes y Salvador Franco, distinguidos abogados". Hubo, como es habitual, pasarela ante los diputados locales, quienes le otorgaron 24 votos, por 1 de Paredes y 5 de Franco". Tres años más tarde, en el mismo Congreso local, fue ratificado por unanimidad. HIDALGO EN 2005... El veredicto de su trabajo lo emite "objetivamente, sin maquillajes". "Dejamos una Procuraduría muy distinta a la que recibimos, tanto en lo sustantivo, como en la interpretación y tamaño de la institución. "En 2005, hay que precisarlo, Hidalgo no era violento. Mantenía un nivel estadístico normal, en referencia con el país. La presencia de infractores se comprende dentro de la complejidad de las condiciones humanas. La Oficina para el Delito, en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), establece parámetros a nivel mundial. Se considera una incidencia natural en una sociedad. "Estábamos así, en condiciones acordes a lo establecido por la ONU. "Hoy es diferente. Se ha rebasado lo que precisa este organismo. La ola delictiva nacional empezó a crecer en 2007. "Hidalgo no es una isla. Vivimos inmersos en una realidad, semejante a la del resto de la República". Acepta, Rodríguez Calderón no se evade: "Violencia y criminalidad han tenido incremento inédito". Le da pie para mencionar: "Un Presidente de la República debe analizar y estudiar perfectamente bien las acciones que emprenda, tomando en cuenta fortalezas y debilidades de su estrategia. Lo que vivimos tuvo que haberse considerado como una posibilidad. Si bien es cierto que socialmente es aceptable atacar el delito, pero a costa de hacerlo, hoy se vive en una sociedad que se auto percibe con mayor inseguridad que antes, al iniciarse esta guerra". Por el carácter de su función, revela que siendo procurador fue amenazado en forma anónima, vía telefónica, dos ocasiones. Es por eso que declara que nunca, ni por asomo, estableció negociaciones con delincuentes. "Ni con ellos, ni con nadie. Ni antes de los misteriosos llamados, ni después; hasta hoy y hasta el final". Que si tuvo temor, manifiesta que no. "Sentí preocupación, como cualquiera persona, pero entendí que cumplía con una obligación personal, social e institucional". OSORIO, APOYO PERMANENTE Sabía bien que su último día laboral en la Procuraduría ocurriría cualquier día de este mes o del próximo abril, y afirma que hoy la institución "tiene un rostro diferente". "Es un hecho histórico que se debe acreditar al apoyo permanente del gobernador Osorio". Y cuenta de sus primeros días: Fue de asombro. Había 85 mil averiguaciones previas en rezago, a las que se deberían adicionar las 205 mil que se registraron a lo largo del sexenio, para un gran total de 290 mil. "Ante este panorama desolador hablé con Miguel Osorio a finales de 2006. Pedí su respaldo para poner en marcha un programa permanente de abatimiento. "La respuesta, inmediata, fue favorable. Contamos así con más equipos de cómputo, papelería y lo más importante: una solidaridad general. Las acciones fueron coordinadas por la Subprocuraduría General, movilizand o a personal administrativo, ministerios públicos, secretarios y policías. "De ese gran total de 290 mil averiguaciones, resolvimos el 89.9% de todas. Queda el 10.5%, algo así como 25 mil, que están en trámite de integración, y corresponden a 2010 y este 2011, en su gran mayoría". UN PROCURADOR DEBE TENER... Define aspectos fundamentales que debe satisfacer un procurador: "Profesional del Derecho, con experiencia, especialmente, en Derecho Penal. Igualmente, sensible a la realidad social y política del estado". En su labor, refrenda que jamás recibió "ni una mínima intervención del Ejecutivo". "Fue respetuoso en grado extremo, acaso sugirió algo, pero no en

forma particular, sino para revitalizar nuestro cometido". De lo que ocurra más adelante, se deslinda con elegancia: "Estuve dedicado a finalizar correctamente, no veo para adelante". Anticipa un mayor acercamiento con su familia, después de "días y días que el tiempo se escurría y los veía a cuenta gotas, casi con reloj y agenda en la mano". Tiene 21 años de casado con Reyna Guadalupe Rojas, "con tres hijos felizmente pachuqueños". Que si es rico, encoge los hombros y discierne: ¿Rico?, lo soy porque hice amigos; muchos...y también enemigos". Se sincera: "No pude hacer algo que siempre quise: sistematizar el trámite de Averiguaciones Previas, en lo demás, supimos salir adelante". (Redacción, ojo político)

Síntesis-Hará Olvera toma de protesta republicana: Con la presencia de la mayor fuerza política nacional, se llevara a cabo la toma de protesta de Francisco Olvera Ruiz como gobernador constitucional de Hidalgo el próximo primero de abril, tal y como ocurrió en el sexto informe de Miguel Osorio, así lo informe el mismo gobernador electo. El acto protocolario con el que Olvera Ruiz se convertirá a partir del día primero del mes entrante, será un acto republicano con el que se buscara posicionar a Hidalgo, desde el inicio de su administración como una entidad de relevancia en el contexto nacional. El mandatario electo senado que para ello convocaría la mayor fuerza política del país como le sea posible, con lo que se podría repetir la ostentosa concurrencia que se dio cita para atestiguar el último informe de Osorio Chong el lunes pasado. Confío que la magnífica relación que en los últimos días ha sostenido con todos los gobernadores del país, incluyendo los que al igual que él, están a poco de asumir el cargo, facilitarían que esta convocatoria tenga una buena aceptación y respuesta. "Yo espero que la mayoría (de los gobernantes) pueda venir, sobre todo espero las dirigencias del Senado, de las cámaras de diputados, de los partidos que nos han acompañado (Convergencia y Verde Ecologista)". Manifestó que su interés por dicha congregación "no es otra cosa más que acreditar que haremos el primero de abril un acto republicano en donde pondremos a Hidalgo no solo en un contexto local, sino trataremos de ponerlo desde esa fecha en el piano nacional que por su ubicación y su potencial Hidalgo merece". (Jorge Vargas, pág.2)

PLANO MUNICIPAL

El Reloj-Adultos mayores se unen al club que organiza el Sistema DIF Pachuca: El Sistema DIF Pachuca informó que el Club del Adulto Mayor de Pachuca, ha incrementado su número de usuarios a 95 personas, quienes se involucran en actividades para contribuir al acondicionamiento físico de cualidades básicas y rendimiento de los adultos mayores, informó José Luis Osorio Piña, presidente del Sistema DIF municipal. Asimismo, precisó que la salud de este sector de la población es una de las prioridades de este sistema, club que hasta el momento es atendido por 95 personas. El titular del DIF informó que los requisitos de ingreso son mínimos a este club como contar con 60 o más años de edad, copia de acta de nacimiento, copia de CURP, credencial de elector donde se dé a conocer que su domicilio está en el municipio de Pachuca y 2 fotografías tamaño infantil para poder ingresar al club. Osorio Piña dijo que los miembros del club manifestaron sus peticiones para participar en sesiones de ejercicio en diferentes disciplinas, mismas que disfrutan y practican con entusiasmo, como el taichí, yoga 1 y 2, danzón, zumba, coro y la Hora Bohemia. Las instalaciones de Club se encuentran en avenida Solidaridad en la colonia Parque de Poblamiento de la ciudad, "en donde los adultos mayores pueden acercarse para ingresar al club y llevar a cabo actividades que les beneficien". Por su parte, Raquel Abizaid Gracian, coordinadora del área señaló que las actividades tienen diferentes horarios con el fin de que todos los miembros puedan aprovechar las clases que ahí se imparten. "A menudo se organizan convivios con el fin de que los grupos estén integrados y así todas y todos mantengan la unidad entre ellos, así también se realizan pequeños viajes a la ciudad de México con el propósito de que las personas adultas conozcan y aprendan más de la cultura del país al visitar museos, bibliotecas, entre otras diversiones, sin dejar atrás Pachuca y sus alrededores", concluyó. (Yina Bautista, página 06).

PLANO NACIONAL

El Universal-Diputados de PRD y PAN, contra el plan fiscal priista. Las bancadas del PAN y PRD en la Cámara de Diputados se pronunciaron en contra de la propuesta de reforma fiscal del senador priista Manlio Fabio Beltrones Rivera, por considerar que abre un "boquete" fiscal de 100 mil millones de pesos por deficiencias en la idea de recaudación de impuestos. El coordinador del grupo económico de los diputados del PAN, Luis Enrique Mercado, afirmó que las cuentas en la iniciativa están equivocadas, pues "no se recauda más y sí se abre un boquete de más de 100 mil millones de pesos". Alertó además que la propuesta de reforma fiscal complica el pago del IVA. La vocera del PRD, Leticia Quezada, dijo que la reforma fiscal propuesta no es equitativa, no desaparece los privilegios fiscales y no hace un sistema fiscal más justo. La iniciativa de reforma fiscal se turnó a la Comisión de Hacienda y Crédito Público para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación en un tiempo máximo de 45 días. En el Senado, el bloque PAN-PRD chocó con el PRI al sumar sus críticas a la propuesta. El presidente del Senado, Beltrones Rivera, advirtió que ya es hora de dejar atrás la política de descalificar sin antes leer. El coordinador del PRD, Carlos Navarrete, anunció que en este periodo de sesiones presentarán su propia propuesta de reforma fiscal "de largo alcance". El senador del PAN, Juan Bueno Torio, confirmó que en su bancada surgieron varias "dudas" en torno a la reforma fiscal del PRI y, de entrada, aceptó que lo que promocionó Beltrones Rivera en el discurso no tiene nada que ver con el texto presentado. (Con información de Ricardo Gómez y Elena Michel). (Andrea Merlos y Juan Arvizu, pág.A10)

COLUMNAS POLÍTICAS

Criterio-Se dice... que es una realidad que en el próximo gabinete estatal predominará una fórmula de funcionarios cercanos al aún gobernador Miguel Osorio. Sin embargo, el que anda que no lo calienta ni el sol es Manuel Sánchez Olvera, secretario de Agricultura, quien ni siquiera ha sido recibido por el mandatario electo, Francisco Olvera. Se afirma, incluso, que es tal animadversión que hay investigaciones en su contra. El que ya se frota las manos para ocupar esta secretaría es Roberto Pedraza, actual coordinador del Congreso local.

que ayer se presentó el equipo de entrega-recepción del gobierno estatal, entre quienes ya se encuentran candidatos casi seguros ocupar una secretaría como Miguel Ángel Cuatrecasas, Alberto Meléndez Apodaca, Rolando Durán Rocha, Víctor Velasco Orozco, Mario Souverville González, Nicolás Ramírez Gómez, David Hernández Madrid y Joel Guerrero Juárez. Lo que sorprendió a muchos fue la inclusión de tres legisladores en funciones además de Pedro Luis Noble Monterrubio. Los apuntados son Alfredo Bejos Nicolás, Honorato Rodríguez Murillo y Francisco López Manjarrez.

que con la presentación de este equipo la rumorología se disparó en Hidalgo, pues se habla de que el gabinete de Francisco Olvera se dará a conocer después del 25 de marzo, aunque para muchos la fecha clave será el 28. Hay que recordar que tanto Jesús Murillo como Manuel Ángel Núñez presentaron a su gabinete después de tomar protesta; Miguel Osorio lo hizo un día antes.

que se estima que será el jueves cuando el aún mandatario estatal Miguel Osorio envíe a la 60 Legislatura local la terna para elegir al nuevo procurador de Justicia del estado, quien seguramente se mantendrá por algunos años en la nueva administración. Y aunque las ternas son de tres, se espera que sea Gerardo González, actual secretario de Gobierno, el nuevo encargado de la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo. Otros nombres que se manejan son Mario Subverville y Alejandro Straffon.

que Palmira Venero, directora del Instituto Estatal de Juventud, anduvo muy activa durante el sexto informe moviendo a un buen grupo de invitados del distrito de Huejutla. Quienes la vieron señalan que andaba desesperada tratando de llenar los espacios que le fueron designados a la tutoría que le encomendaron a su jefe, el secretario de Desarrollo Social, Juan José Tapia González.

que en el festejo del sexto informe en la ex Hacienda de la Concepción el senador José Guadarrama recordó sus tiempos de priista, pues además de estar entre los invitados especiales se le veía muy eufórico y saludador.

(redacción, página 03)

Milenio-El pájaro carpintero... **Que** tras la renuncia del procurador del estado, **José Alberto Rodríguez Calderón**, varios funcionarios ya se están apuntando para llegar al cargo, por lo que ya suenan algunos nombres para ocupar el lugar. Aunque por ley la subprocuradora **Mari Carmen Archundia** es la encargada interina hasta que se designe un nuevo procurador, se rumora que quien estará al mando en unos días será **Alejandro Straffon**, quien ya se desempeñó como director de la oficina de Derechos Humanos.

Lo malo es que tendrá que esclarecer por lo menos cinco casos que **Alberto Rodríguez** dejó pendientes.

Que hablando de cambios de funcionarios, en Tulancingo la cosa está peor, pues dicen que el alcalde **Jorge Márquez** corrió a la que hasta antier fungía como titular del Registro Civil, **Elsa Franco Guarneros** por no asistir a un evento oficial y en su lugar puso a un amigo.

Dicen que a la oficina llegó el ex director de Seguridad Pública, **Santiago Cruz Lemus**, quien fue detenido por la **SIEDO** por supuestos nexos con el narco y quien hasta hace unos días era secretario particular de **Márquez**. Vaya cambios.

Que después de la entrega-recepción entre los gobiernos entrante y saliente, dicen que ahora sí en el equipo de transición están muy nerviosos, pues dicen que aún no saben en dónde van a quedar, aunque las secretarías más importantes ya están decididas.

Aunque dicen que quienes estuvieron presentes en el evento de ayer en **Plaza Juárez** son los buenos. Dicen que el rompecabezas ya está armado y lo presumirán en unos días para que comiencen a trabajar desde el primero de abril.

Que en el **PT** ya comenzaron a armar la bienvenida de **Andrés Manuel López Obrador**, quien arribará este viernes a varios municipios de Hidalgo en plena época electoral. Dicen que viene a poner en orden al **PT** y al **PRD** para evitar que formen alianzas con el **PAN**, pues aunque con los petistas ya lo logró, los perredistas y sus tribus siguen en el mismo tono. ¿Será un detonante para las alianzas la visita de **AMLO**? (redacción, página 03)

Milenio-Las perlas... ..“Nos preocupamos por la salud de las personas en cuestión de lo que se vende en la vía pública, principalmente se presta por las altas temperaturas.”

Pedro Sánchez Cortés, director de mercados de Pachuca, sobre el operativo de limpieza que realizarán en todos los establecimientos.

“La multa será cobrada dentro de su recibo de consumo de agua del mes posterior, por lo tanto exhortamos a todos los usuarios eviten el mal uso de este recurso.”

José Luis Gallegos, director de la Comisión de Aguas de Pachuca, sobre los castigos para quien desperdicie agua en Semana Santa.

“Con ello lo que se busca es capacitar a los chavos para que ellos puedan formar parte de las coordinaciones de sus campañas electorales en sus municipios.”

Gonzalo Trejo, líder del **PAN**, sobre la inclusión de jóvenes para las campañas electorales. (redacción, página 03)

Independiente-El Socavón: Los adultos mayores solo interesan a la alcaldía pachuqueña cuando hay elecciones... **Que** poca... atención (redacción, primera plana)

Uno más uno-Pachuquillas: En la sesión del Congreso local, efectuada ayer, se recibió el escrito firmado por José Alberto Rodríguez Calderón, en el que renuncia al cargo de procurador general de justicia, por lo que deberá iniciarse el procedimiento para designar a su sucesor Alejandro Straffon Ortiz, ex presidente de la Comisión de Derechos Humanos del estado, se perfila para ser el nuevo titular de la PGJEH (redacción, primera plana)

Criterio-Alcohol y actos de gobierno: (Jorge Ávila, página 03)

www.diariovialibre.com.mx-Deslinda: No es que quieran las dirigencias estatales de los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), existe un acuerdo de sus dirigencias centrales para que vayan en coalición en por lo menos 40 municipalidades y tener posibilidades de triunfo en los comicios de julio ante el Revolucionario Institucional (PRI), que en municipios estratégicos irá aliado nuevamente con el Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza (Panal). El pasado jueves, en reunión "privada", las dirigencias del PAN y PRD, establecieron los principios generales para aliarse e iniciaron un proceso de análisis para determinar dónde tienen más presencia cada uno y quién cuenta con candidatos más fuertes, para con esa base encabezar las planillas, no obstante en algunos casos no se concretarán, ya que será difícil conciliar intereses como sucede en Pachuca y Tulancingo, donde se observa polarización. Al interior de Acción Nacional, el delegado especial, José Isabel Trejo Reyes, inició estos días conversaciones con las diferentes expresiones internas, para evitar fracturas en el proceso de selección de candidatos, ya que se teme que las diferencias actuales se profundicen y no logren postular opciones ganadoras, en un ambiente de crisis, porque de no ir en coalición en una buena cantidad de municipios tendrían un fracaso electoral más. Mientras las dirigencias de los partidos del Trabajo (PT) y Convergencia, ya establecieron un principio de acuerdo para ir en coalición en por lo menos 30 municipios, similar al del PAN y PRD; que el partido o candidato que esté más fuerte es quien encabezará la planilla, pero no descartan aliarse de facto a la otra coalición opositora, según las condiciones, candidato y posicionamiento de cada instituto político. Estos amarres opositores, independientemente de lo pragmáticos que son, en el caso de la izquierda y la derecha, de concretarse elevarán el nivel de competencia, aunque todavía están sujetos al resultado de la elección de la nueva dirigencia nacional del PRD, porque de perder Nueva Izquierda la presidencia, pueden registrarse cambios drásticos en las estrategias electorales y de alianzas seguidas hasta ahora por Los Chuchos. (**Alberto Witvrun**).

www.diariovialibre.com.mx- Del Tingo Al Tango:

Del Tingo

Nadie puede entender, que la experiencia de Mirna Hernández y la juventud de Bernardo Arista, presidenta y secretario general del PRI capitalino, se combinen para cometer errores políticos y mantener inercias equivocadas que contribuyeron de manera importante a la derrota del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Pachuca, en los pasados comicios estatales.

Al Tango

Por un lado, "golpean" a un estratégico sector como es el transporte, por otro hacen un reconocimiento a Esteban Mercado, uno de los manipuladores y vividores que el PRI tiene en Pachuca, porque cobran por generar votos, pero éstos nunca aparecen en las urnas, además de que su fama de porro en la etapa más negra de la tristemente célebre Federación de Estudiantes Universitarios de Hidalgo (FEUH), siempre le perseguirá.

www.elvistobueno.com.mx- Radio Pasillo del Miércoles:

En Radio Pasillo causó curiosidad una encuesta que circula en Facebook sobre precandidatos del PRI a la presidencia municipal de Tula.

En este estudio de opinión aparece el nombre le titular de la Contraloría estatal, Fernando Moctezuma Pereda, quien al parecer no goza de las preferencias de los cibernautas, pues sólo tiene cinco votos.

La lista es encabezada por **José Alberto Martínez Guzmán, Fernando Ávila Báez y Jaime Allende González.** También aparecen, aunque con menor aceptación que los primeros, **Alicia Grande Olguín**, rectora de la UTTT; **Noé Paredes Salazar**, ex diputado federal, y **Noé Paredes Meza.**

Suena a todo volumen que el pasado lunes, mientras el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong destacaba los resultados de sus seis años de actividades, en particular en el sector agropecuario, el personal de la Secretaría de Agricultura se tomó un día de "merecido" descanso por órdenes de su jefe, Manuel Sánchez Olvera.

Productores de Apan y otros municipios vinieron hasta Pachuca para realizar algunos trámites y se encontraron con la sorpresa de que las oficinas estaban cerradas. Los campesinos tuvieron que regresar al altiplano con marcada molestia,

pues **el vigilante se concretó a señalarles un letrero improvisado que decía: "Servicio hasta mañana"**.

Quienes también gozan este tipo de privilegios son los trabajadores **administrativos de la SEPH**, quienes aprovecharon el día del informe para tomar su segundo "fin de semana largo" del año.

No cabe duda que la suerte está de su lado, pues el próximo lunes 21 de marzo tampoco trabajarán, por ser día oficial de descanso.

Suena a todo volumen que mientras los dirigentes estatales del PRD, PAN y Convergencia siguen en pláticas para conformar alianzas y planillas, el dueño del PT, Arturo Aparicio Barrios, anda muy quitado de la pena.

El originario del Estado de México ha sido visto en todo tipo de eventos, desde los que organiza el gobierno estatal hasta los que lleva a cabo el **equipo del "presidente legítimo" Andrés Manuel López Obrador.**

Al parecer, a Aparicio Barrios le preocupa más hacerse notar que la situación que vive su partido, pues bien sabe que, pase lo que pase el 3 de julio, el PT mantendrá el registro y a él nadie le quitará la diputación local que asumirá el próximo 1 de abril.

La Crónica-Antes y después de Osorio: Exigencia para un gobierno democrático, y parte sustancial de la tradición priista de gobernar, es la rendición de cuentas. La gente debe saber qué es lo que se hace con sus recursos y qué se realiza en su nombre. Y Miguel Ángel Osorio Chong ha realizado con éxito su último ejercicio de rendición de cuentas como gobernador constitucional del Estado de Hidalgo. Uno a uno. Miguel Osorio fue ex-poniendo los logros del último año de su gestión así como los logros acumulados en seis años. Las diferencias son notables entre el Hidalgo que Osorio recibió y el Hidalgo que ahora nos deja. Habrá quien, por consigna política o escepticismo convenenciero. No quiera ver los grandes logros acumulados en un sexenio. Pero allí están, con datos duros y estadísticas avaladas por la realidad. Todo se puede comprobar. Salta a la vista, de inicio. Que el gobierno de Miguel Osorio logro aumentar los ingresos públicos del estado sin necesidad de crear más impuestos. Logro instrumentar un sistema de recaudación muy amigable para los contribuyentes, así como aumentar el padrón de estos a fin de fomentar la justicia tributaria. La gente paga sus impuestos cuando el gobierno de-muestra fehacientemente el destino y la utilidad de los mismos. Por ello, el número de contribuyentes aumentó en 57%. La política social de Osorio Chong amplió su perímetro de acción al lograr un aumento del 50% en el gasto público destinado a programas sociales que, como se sabe. Están encaminados a apoyar a Los sectores y grupos sociales con más carencias y necesidades socioeconómicas, que no son pocos en la entidad. Pero, a diferencia de gobiernos populistas, no hizo del apoyo a los pobres y los marginados una bandera electorera, sino una labor comprometida, efectiva y discreta. La obra y los servicios públicos se incrementaron y fortalecieron a un ritmo inusitado. La cantidad y la calidad caminaron de la mano, y los miles de millones de pesos invertidos en caminos, transporte, escuelas, electrificación, alumbrado, sistemas de riego, drenaje, tomas de agua potable, puentes, libramientos, carreteras, entre otras, estimularon la confianza de la iniciativa privada, que invirtió como nunca antes millones de dólares en Hidalgo para crear riqueza y generar empleos. Sirva este espacio para hacer un reconocimiento a Miguel Ángel Osorio Chong, si bien nuestro gobernador ya tiene el reconocimiento más sentido de todos: la aprobación y el cariño del pueblo hidalguense. (Caneque Vázquez, página 07)

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Vía Libre

El independiente

TLAGUACHERÍAS

**Lista la Comisión
Entrega-Recepción,
se verán señales...**

